
ESTADO DE I{ONDONI,\
INSTITUTO DE PR-EVIDÊNCIA SOCIAI, DOS ST]RVIDORES

Pt]BLICO MUNICIPAIS DI] I]URI'IIS
INPIT]]I]

Sobrinho J-,SO

Conselheiro-Representante do Exccutivo Muniz dc Olivcira
Diretora l.'inanceira

úL'ú/â \lo//fl'
Challen Campos Souza

Conselheiro-Presidente. do COMIN



ESTADO DE RONDONIA
INSI'ITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES

PI.JI]LICO MUNICIPAIS DI] BURITIS
INPRTB

ATA DA NONA(;ESIMO SI.]GUNDA ITEUNIÃO DO COMIN

No 092'- 2023 - Ordinária,

Ata da NONÂGESIMO SEGUNDA rcunião do Comitê de Investimento - COMIN, aos vintc

c cinco dias do mês de sctembro de 2023, às 1l:45h. (onze horas e 45 quarenta e cinco

minutos), na scde do Instituto, na AV: Porto Velho no 1814 Setor 02, estiveram reunidos os

membros do conselho, Celso Batista Sobrinho, Lcnir Muniz Oliveira, Challen Campos

Souza, havendo todos os conselheiros prescnte o Presidcnte declarou abcrta a reunião, Pauta

da NONAGÉSIMO SEGUNDA reunião do COMIN: 10 como estão às rentabilidades das

aplicações de investimentos (qual foi à rentabilidade desse mês), O dirctor executivo

apresentou para os conselheiros a tabcla dos rendimentos do mês de agosto de 2023, ao qual

foram no valor lotal de RS 742.586,72 ( Setecentos e quarcnta e dois mil e quinhentos c

oitenta c seis rcais c setcnta e dois centavos), e linalizando o mês de agosto com valor 1o1al

dc aplicação no valor de IIS 102.080.656,51 (Cento e dois milhões c oitcnta mil e seisccntos e

cinquenta c scis rcais e cinqucnta e hum centavos) . 2" foi realizada alguma transação

financeira da política de Investimento do INPREB, junto a outros Bancos? Quanto? Por

quê? O direlor exccutivo informou que não houve transação financcira. 3'.. Como os

investimentos estão se comportando com a meta, em comparação com a meta atuarial?

O diretor executivo aprescntou o relatório de investimentos mensal aos conselheiros. e o

mcsmo abordou quc a nossa meta para período até agosto seria d,c 6,49% c o INPREB já

alingiu 8,88% nesso período. 4'. Como estão enquadramento dos Fundos? O dirctor

exccutivo abordou para os conselhciros que os enquadramenlos dos fundos estão cm

conformidadc com lcgislação vigente. 5" Outros Assuntos; Não houve outros assuntos. Nada

mais havcndo a tratar o Presidcnte declarou encerrada a reunião c para constar lavrou-se a

prcscntc ata quc após lida c aprovada. Segue assinada por mim e pelos conselheiros prcsentcs.

Iluritis- RO, 25 dc sctcmbro de 2023.
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